

# あっとホーム通信

春暖の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご厚誼にあずかり、厚く御礼申し上げます。

三月は、暖かい日が続き穏やかな日が続き過ぎやすかった中皆様元気でデイサービスにお越しただきありがとうございます。三月は、お花見を実施して楽しんでいただきました。

暖かくなり過ぎやすくなってきました。今月もスタッフ一同更に楽しいデイサービスを目指して頑張ります。

コロナウイルスには引き続き注意しながら、ゆっくり穏やかに過ごしてください。

有限会社あっとホーム

代表取締役 下田正貴

## 今号の目次

- 誕生日おめでとうございます。
- 四月イベントのお知らせ
- 楽しかった三月
- 豆知識
- ニュース
- 四月の予定
- スタッフからお知らせ

**誕生日おめでとうございます**  
**S・H様（八十八歳）**

四月は一名です！

おめでとうございませう。

一名でちょっと寂しいですが

誕生会

しっかり盛り上げます！



伊豆介護の広場

お誕生会ではお一人様ずつお誕生日カードを作成してお渡ししています。

デイサービスで行った行事やイベント事のお写真を載せていますので皆様、喜んでいらっしやいます。

**四月イベントのお知らせ**

- ・外出レク（花見が三月終わったのでお出かけしたいと思います）日程は天気等により未定
- ・鯉のぼり他創作活動

**楽しかった〜三月**

暖かい日が続き例年より早く桜が咲いたので、和水町の肥後民家村へお花見に出かけました。

四日間ともに天気に恵まれて皆さん楽しんでいただきました。



**豆知識**

「四月一日生まれ」の子供がなぜ「早生まれ」扱いなのか

よく「早生まれ」といわれるが、現行制度では四月二日〜翌年四月一日生まれの子供たちが同学年となる。では、四月一日生まれはなぜ「早生まれ」なのか。これには理由がある。

日本では明治以降、年齢の考え方を「数え年」（生まれた時を一歳とし、以降一月一日を迎えた時に一歳を追加する数え方）から、「満年齢」（生まれた時を〇歳とし、以降、翌年の誕生日前日の終了をもって一歳を追加する数え方）に変更した。

満年齢の考え方では、誕生日を“起点”として一年が満了すれば、一歳が追加される。そのため四月一日が誕生日の人はその前日、三月三十一日に歳を取る。

学校教育法施行規則では、学年は「四月一日に始まり、翌年三月三十一日に終わる」と規定されており、さらに小学校の入学資格について学校教育法は以下のように定めている。

「満六歳に達した日の翌日以後における最初の学年の初めから」

これにより、四月一日生まれは三月三十一日に満六歳に達するため、四月一日生まれまでは小学一年生になれるが、四月二日以降に生まれると入学は翌年となるのである

## スタッフからのお知らせ

現在コロナウイルスの流行が少し落ち着いてきましたが、油断はできません。引き続きデイサービスのご利用者様にはくれぐれもご協力お願い致します。

## おねがい

マスク着用にご協力ください



新型コロナウイルスの予防・感染防止のため  
マスク着用へのご協力をお願いいたします。

四月より新人スタッフが二名増えます。よろしくお願いいたします。

## 4月の予定

1日	木	身体測定
2日	金	身体測定
3日	土	身体測定・誕生会
4日	日	お休み
5日	月	身体測定
6日	火	身体測定
7日	水	身体測定
8日	木	体力測定
9日	金	体力測定
10日	土	体力測定
11日	日	お休み
12日	月	体力測定
13日	火	体力測定
14日	水	体力測定
15日	木	創作活動
16日	金	創作活動
17日	土	創作活動
18日	日	お休み
19日	月	創作活動
20日	火	創作活動
21日	水	創作活動
22日	木	創作活動
23日	金	創作活動
24日	土	カレンダー作成
25日	日	お休み
26日	月	カレンダー作成
27日	火	カレンダー作成
28日	水	カレンダー作成
29日	木	カレンダー作成・昭和の日
30日	金	カレンダー作成

## 創作活動



山田の藤に負けない位の「下田の藤」が出来上がりました！

## 三月の花 フジ



## フジー詳細 ↓

花言葉（全般）… 「優しさ」「歓迎」

「決して離れない」「恋に酔う」

旬の季節… 春

開花時期… 四月～五月

出回り時期… 四月～五月（最盛期

は五月）

花持ち期間… 五～十四日程度

## 編集後記

早くも四月となりました。熊本県はコロナウイルスも減少傾向にあります。最大限の予防策を継続していきたいと思えます。今月より新しいスタッフが二名増えます。スタッフ一同更に元気に頑張りますのでよろしくお願いいたします。

下田ルミ